

Pressemitteilung:

Abu Dhabi verwirklicht die Visionen von Faris Al-Sultan

München, 04.04.2009, Faris Al-Sultan, Ironman Weltmeister 2005, verwirklicht seinen Traum, erfolgreichen Triathlon-Sportlern eine Plattform in Form eines Triathlon-Teams zu bieten. Damit will er seine langjährigen Erfahrungen weiter geben und einen Rahmen für einen professionellen Sport bieten. Mit dem Partner Abu Dhabi wird das Tri Team Abu Dhabi nicht nur für sportliche Höchstleistung sondern auch für die Verkörperung des Triathlon-Lifestyles stehen.

Faris Al-Sultan hat mit Triathlon-Profi Swen Sundberg die Idee im vergangenen Jahr konkretisiert. Werner Leitner wird als 3. im Bunde die Managementaufgaben übernehmen. 2009 werden unter dem Tri Team Abu Dhabi neben den zwei Initiatoren Andreas Böcherer, Andrea Brede und Ina Reinders an den Start diverser Ironman, Ironman 70.3 und anderer Multisport-Events gehen. Dieses Team-Konzept soll kein kurzfristiges Vorhaben sein, sondern ist für mehrere Jahre konzipiert. Das Ziel ist es, bereits 2010 auch internationale Athleten zu integrieren und Meilensteine im Triathlon-Sport zu setzen.

Der Allgemeinheit soll nicht nur die Freude am Ausdauersport vermittelt sondern es soll auch die Fairness im Sport transportiert werden. Mit der Unterstützung von Abu Dhabi wird ein teaminternes Anti-Doping-Programm umgesetzt, das gewährleistet, dass die Team-Sportler regelmäßig getestet und Ergebnisse transparent dargestellt werden.

Der sportliche Auftakt des Tri Team Abu Dhabi erfolgt am 5. April 2009 beim Ironman South Africa in Port Elisabeth. Andrea Brede wird als eine der Favoritinnen in die Saison 2009 starten.

Mehr Informationen zu den Teammitgliedern finden Sie unter www.triteamabudhabi.com.

Kontakt:

Dr. Werner Leitner

Frühlingstrasse 31

A-8053 Graz

Tel: +43 664 4336007

mailto: info@triteamabudhabi.com

